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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2521 presentata da Batzella, inerente a "Biglietteria self service 

non funzionante alla stazione di Chiomonte" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2521. 

La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione 

 

 

BATZELLA Stefania 

 

Grazie, Presidente. 

La stazione ferroviaria di Chiomonte, in Provincia di Torino in Val di Susa, da tempo non ha più una 

biglietteria aperta al pubblico, così come in tante altre stazioni non solo del territorio regionale, ma anche 

nazionale. Trenitalia, pertanto, che cosa ha fatto per venire incontro a questa mancanza? Ha installato dei 

distributori self-service per acquistare i biglietti che permettono il pagamento attraverso contanti, oppure 

attraverso bancomat e carte di credito. 

A inizio dicembre 2018 alcuni vandali hanno reso inutilizzabile la biglietteria automatica 

danneggiando il monitor (hanno completamente spaccato il monitor della macchinetta) e il lettore del 

bancomat, ma anche le fessure per inserire il denaro sono completamente fuori uso. Da allora, a distanza di 

quasi due mesi, la macchinetta non è stata né riparata e nemmeno sostituita. pertanto, i passeggeri non 

possono acquistare a terra il titolo di viaggio, ma possono farlo solo a bordo del treno. 

Inoltre, anche gli abbonamenti dal treno possono essere rinnovati attraverso questi distributori di 

biglietteria automatica e il tutto incrementa i disagi per i passeggeri che devono recarsi in altre stazioni 

ferroviarie. 

Interrogo l'Assessore per sapere se s'intenda sollecitare Trenitalia affinché la biglietteria self-service 

della stazione di Chiomonte venga al più presto riparata o sostituita per garantire ai passeggeri il servizio. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 

 

La parola all'Assessore Balocco per la risposta. 

 

 

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti 

 

La Direzione dell'Assessorato, in seguito alla sua segnalazione, ha immediatamente scritto sia 

all'Agenzia della mobilità piemontese sia alla Direzione di Trenitalia Piemonte affinché s'intervenga 

immediatamente. 

Monitoreremo la situazione, glielo assicuro. 
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***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.37 la Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.40) 

 


